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INTERROGAZIONE                                                                 

Al Sig. Sindaco  
del Comune di Ceggia 
Sig. Massimo Beraldo 

 
Al Sig. Assessore ai Lavori Pubblici 
del Comune di Ceggia 
Sig. Graziano Vidali 

 
 

 
Ceggia, 15 gennaio 2010 
 
Oggetto: Unità di Crisi. 
 
Sig. Sindaco, 
in riferimento alla nostra interrogazione di cui all’oggetto del 12 ottobre 2009 nella quale 
chiedevamo delucidazioni sullo stato di avanzamento dei lavori del cosiddetto “albero solare”, 
struttura in legno con copertura di pannelli fotovoltaici collocato nel giardino della scuola materna, 
la cui messa in funzione porterebbe dei benefici economici alla comunità ciliense. 
 
In base alla risposta espressa in sede di consiglio comunale dall’Assessore ai lavori pubblici Signor 
Graziano Vidali, che l’attivazione sarebbe avvenuta entro il 31 dicembre 2009, chiediamo se 
l’impianto in questione sia funzionante. 
 
 
Distinti saluti 
 
Lista Civica IMPEGNO E PARTECIPAZIONE 
Consiglieri 
 
Florian Silvio       Lorenzon Paolo 


